

DÍA INTERNACIONAL DE

La Mujer



08 MAR 2018 / 19:30





Elena Falcón / Moderadora

Periodista, licenciada en Historia y en Ciencias de la Información por la ULL. Actualmente es editora del informativo de la CADENA SER Hora 14 Canarias. Desde 1999 integra la plantilla de Radio Club Tenerife. También ha colaborado en prensa y televisión.



Laura Castro

Profesional de la Comunicación y Marketing. Especializada en el ámbito digital con experiencia en el sector del Turismo, la Comunicación y el Deporte.

Presidenta de la Asociación por el Deporte Femenino

Directiva de la Asociación de la Prensa Deportiva de Tenerife

Embajadora nacional del proyecto "Ellas son de aquí"

Premio al Fomento del Deporte Femenino de la Asociación Cultural TuSantaCruz

Premio Cabildo de Tenerife al Fomento del Deporte Femenino de la Federación de Lucha Canaria de Tenerife

Doctoranda en Derecho, Sociedad y Turismo 2016 en la ULL

Máster en Marketing y Comunicación digital por la Universidad Camilo José Cela

Máster en Ciencias de la Información 2012-2013 por la ULL

Grado en Ciencias de la Información / 2008-2012 por la ULL

Diplomatura de Turismo/ 2004-2008 por la ULL

Publicaciones

I. La Nutrigenómica, un rayo de luz sobre la prevención de enfermedades. Principia, Diario de Avisos (5 mayo 2011).

II. La Big Science en Canarias. Su impacto público a través de las redes sociales. Universidad de La Laguna. (12 junio 2012).

III. Plataformas Virtuales en la Educación (junio 2013).

IV. Publicaciones deportivas en suplemento XDT Base. Azul y Blanco Comunicación S.L.



Daniela Postiglione

En mi experiencia de más de 15 años en el desarrollo de personas he comprendido que salvaguardar y fortalecer los valores y la cultura de la marca, atraer e inspirar a los mejores profesionales a formar parte de ella y crear un ambiente de trabajo estimulante y enriquecedor son esenciales para el éxito de una empresa.

Mi manera de contribuir a este objetivo es conocer de cerca el negocio, centrarme en el potencial de las personas, usando un estilo de comunicación humilde, cercano y claro, organizar y priorizar las tareas

en función del valor que aporten y garantizar la integridad y profesionalidad en lo que hago. Trabajar en un entorno cambiante y enfrentarme a retos en los que tengo que aportar soluciones creativas me motiva y enriquece.

Experiencia

Directora de Personas & Desarrollo del Talento Cajasieta

HR Country Manager IKEA Islas Españolas & Caribe (Baleares y Canarias) y Caribe (Puerto Rico y República Dominicana)

Formación

Universidad Jaume I de Castellón. Máster en Psicología Positiva Aplicada.

Universidad del Atlántico Medio. PADE (Programa de Alta Dirección).

Universidad de La Laguna. Practicum en Psicología del Trabajo y las Organizaciones

Universidad de La Laguna. Licenciatura en Psicología

Miembro del Comité de Dirección de Gehocan (Grupo de Directores/as de RRHH de Canarias), Miembro de la Vocalía de Trabajo y Organizaciones del Colegio de Psicología de Santa Cruz de Tenerife



Elvira Afonso

Tras obtener la Licenciatura en Derecho por la Universidad de La Laguna en el año 1984, inicia su actividad docente e investigadora en la referida Universidad, en el año 1984 (hasta la actualidad) donde llevó a cabo su tesis doctoral, que defendió en el año 1993.

A partir de ese momento continúa compaginando la actividad investigadora con labores docentes (profesora colaborada, ayudante, asociada y titular de Universidad).

Al mismo tiempo, ha sido miembro de diversos proyectos y contratos de investigación de alcance regional, nacional e internacional. Y fruto de todo ello son artículos en revistas científicas y capítulos de libro. Asimismo ha impartido varias conferencias en congresos nacionales e internacionales.

Los principales temas de investigación se centran en materia inmobiliaria y registral, mediación familiar y derecho de familia.

La labor investigadora se ha compaginado con tareas docentes en Derecho Civil en diversos centros de la Universidad de La Laguna, en licenciatura, grados y posgrados, la elaboración de materiales docentes, la participación y coordinación de proyectos de innovación docente y la presentación de comunicaciones en congresos sobre innovación docente.

Además de todo ello, ha participado en la elaboración de la Memoria Verifica del Grado en Derecho, del Máster en Mediación Familiar y Socio-Comunitaria, del que es miembro de la comisión académica, y Máster de Abogacía.

Finalmente, ha realizado también tareas de gestión universitaria como Vicedecana (2000-2001), Directora de Departamento de Disciplinas Jurídicas Básicas (2008-2012), Decana de la Facultad de Derecho, cargo que ocupa desde febrero de 2014; Secretaria del Centro de Estudios Universitarios de la Mediación y la Convivencia desde 14 de octubre de 2005 hasta la actualidad, así como Directora de la Cátedra Universitaria "Convivencia y seguridad", desde 2015.



Dulce María Cairós

Dulce María Cairós Barreto (La Laguna, 1971) es licenciada (ULL, 1994) y doctora (ULL, 2001) en Derecho y Máster en Dirección de Personal y Asesoría Laboral (IMAFE 2009). Es Profesora Titular del área de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social desde 2009. Anteriormente ocupó los puestos de Profesora Contratada Doctora Tipo 1, (2005-2009) y de Profesora Asociada (1998-2005). Fue Becaria de Investigación del Gobierno de Canarias en 1995 y del Ministerio de Educación, Programa de Formación de Profesorado Universitario 1996-1998.

Durante estos años ha impartido docencia en Derecho del Trabajo, Derecho de la Seguridad Social, Derecho Sindical, Prevención de Riesgos Laborales e Inglés Jurídico en licenciatura, diplomatura, grado, doctorado y máster universitario, así como máster y experto título propio en la Facultad de Derecho y en las Escuelas de Ciencias Económicas y Empresariales, Trabajo Social y Superior de Ingeniería y Tecnología. Ha dirigido numerosos trabajos de Fin de Grado y de Fin de Máster y prácticas externas de alumnos de grado y máster desde 2011. Ha dirigido y participado en diversos cursos y seminarios de especialización para funcionarios y empleados públicos, posgraduados, juristas y graduados sociales. Asimismo, ha realizado numerosos cursos de formación para la docencia y ha dirigido y participado en numerosos proyectos de innovación docente.

En cuanto a su labor investigadora, se ha centrado en el estudio del contrato de trabajo, condiciones de trabajo, negociación colectiva y representación de trabajadores y empresarios, trabajadores extranjeros, prevención de riesgos laborales e igualdad en las relaciones de trabajos. Ha publicado más de medio centenar de trabajos en revistas científicas de prestigio en su disciplina y presentado más de 20 comunicaciones en congresos de ámbito nacional e internacional. Asimismo, ha dirigido o participado como investigadora en numerosos proyectos y contratos de investigación financiados, y actualmente dirige una tesis doctoral y codirige otras dos. Ha realizado varias estancias de investigación pre y postdoctorales en centros nacionales y extranjeros tales como las universidades de Oxford, Saint-Etienne y de Bolonia. Todo ello ha sido reconocido con dos sexenios.

Ha desempeñado diversos cargos de gestión como Vicesecretaria General de la ULL (2001-2003) y Directora de Secretariado del Vicerrectorado de Alumnos para las pruebas de Acceso a la Universidad (2005-2007), Coordinadora de Calidad de la Facultad de Derecho (2008-2009), Directora del Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales (2009-2014) y del Título Propio Experto Universitario Coordinador de Seguridad y Salud en Obras de Construcción (2009-2010). Es miembro del Claustro Universitario (2001-2003; 2012 hasta la actualidad).

En cuanto a su trabajo extrauniversitario, cabe mencionar que fue nombrada árbitro para los procesos de elecciones a representantes de los trabajadores y funcionarios públicos para la provincia de Santa Cruz de Tenerife en 2003, labor que desempeñó hasta 2015, habiendo intervenido en más de 150 asuntos y dictado más de 130 laudos.

Actualmente desempeña el cargo de Secretaria General de la Universidad de La Laguna.